



学校便り 太田っ子

令和7年10月31日

めざす子ども像
おもいやりのある子
おもいきり勉強する子
たくましく生きる子

運動会が終わりました

10月18日(土)、予定通り実施することができました。開会の準備をしているところに通り雨。教室で開会式をして運動場に出ました。途中、プログラムを変更したり、雨が降ったりでしたが、多くの方が多くの方が見に来てくださいり、子どもたちも練習の時以上により真剣に走ったり、踊ったり、頑張っていました。子どもたちの真剣な表情、力強い動き、そろった表現など、練習の成果がしっかり出ていました。子どもたちはまた一つ成長することができました。



保護者の皆様には当日も、当日に至るまでも様々な面でご理解ご協力をいただきました。ありがとうございました。

大阪・関西万博見学

6年生は6月26日に、5年生は10月8日に大阪・関西万博の見学に行きました。6年生が行った当日は真夏のような暑さの上、小雨が降り、熱中症に気を付けながらの見学でした。朝早くからバスに乗り、開園前にゲート前で待ち構えて入場した甲斐あって、予約なしでPASONA館に入ることができました。その後いくつかのパビリオンと、予約していたTECH WORLDへ。デジタル技術と立体映像技術の世界を体験しました。



5年生は、日程変更の末、閉幕まで日数がないこの日に実施。10月にも関わらず30°C近い気温の上、入場者数が20万人を超える1日でしたが、予約なしで未来の都市に入り、未来の中についての展示を経験しました。

どちらの日程でもお弁当を食べた後はグループ活動。事前に学校で調べてきた情報をもとに、会場の中を回りました。約束の場所と時間に戻ってきたことは、さすが太田っ子!と引率の教員一同で感動しました。子どもたちの待ち時間の態度もよく、パビリオンの方たちへのあいさつも気持ちよくできていました。とっても暑く、とっても歩いて、とっても疲れましたが、充実した見学になりました。

来年度入学児童の健康診断

9月25日(木)に就学時検診を行いました。現時点での来年度の入学児童は51人の予定です。しっかり挨拶できる子もいれば、不安そうに周りを見ている子も。かわいい子たちばかりで、いろんな表情を見せてくれました。来年4月に入学してくれるのがとても楽しみになりました。